
 
 
 
 
 

DIE GRÜNEN 
im Regionalrat Köln 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
An den Vorsitzenden 
des Regionalrates  
des Regierungsbezirkes Köln  
Herrn Rainer Deppe MdL 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
19. Sitzung des Regionalrates des Regierungsbezirkes Köln am 27. Juni 2014 
hier: Antrag gem. § 10 der Geschäftsordnung des Regionalrates Köln 
 
 
Sehr geehrter Herr Deppe, 
 
wir bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Regionalrates Köln am 27. Juni 2014 aufzunehmen: 
 
 

Bahnknoten Köln: Ausbau der S 11 
 
 
 
Der Regionalrat Köln hat im Herbst 2012 den Ausbau des Bahnknotens Köln als 
Schienenprojekt für den Bundesverkehrswegeplan 2012 angemeldet. Eine der wichtigsten 
und grundlegendsten Maßnahmen des Pakets Bahnknoten Köln, das stufenweise realisiert 
werden soll, ist der Ausbau der S 11 zwischen Bergisch Gladbach und Düsseldorf 
Flughafen mit dem Ziel, Regionallinien für den S-Bahn-Verkehr umzuwandeln und somit 
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durch die Schaffung von mehr S-Bahn-Gleisen am Kölner Hbf. zu einer gesamthaften 
Verdichtung des S-Bahn-Angebotes im Knotenberiech Köln zu kommen. 
 
Das Projekt befindet sich derzeit in der Projektvorphase und ist als Gegenstand der 
Planung festgelegt. Erste Finanzierungsvorverhandlungen wurden geführt. 
 
 
Beschluss: 
 
Der Regionalrat Köln fordert alle beteiligten Akteure auf, die Planung der S-Bahn Linie 11 
zügig fortzusetzen und den Ausbau möglichst schnell zu realisieren. 
 
Des Weiteren fordert der Regionalrat Köln, auch die Planung und Realisierung der anderen 
beschlossenen Maßnahmen zügig voranzutreiben. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Stefan Götz    Hans-Joachim Bubacz   Rolf Beu     Rudolf Finke 
(Fraktionsvorsitzender)   (Fraktionsvorsitzender)      (Fraktionsvorsitzender)   (Fraktionsvorsitzender) 
 


